

Les notices offertes par le présent volume sont particulièrement nombreuses pour les évêques, trente-quatre, Auxerre ayant atteint l'effectif épiscopal le plus élevé pour un diocèse français de cette époque. Plus de neuf cents concernent les auxiliaires de l'évêque, les dignitaires et les chanoines. L'étude du quartier cathédral, bien connu grâce aux recherches et fouilles menées depuis de longues années par l'équipe du Centre d'Études Médiévales de cette ville, s'accompagne d'une présentation de la chapelle Notre-Dame-des-Vertus, lieu d'un important pèlerinage, installée dans le portail sud de la façade occidentale de la cathédrale Saint-Étienne.

Les *Fasti Ecclesiae Gallicanae*, ce sont aussi des chercheurs, débutants ou confirmés, rassemblés dans une équipe qui se réunit désormais une fois par an, sur un programme financé par le CNRS, ainsi qu'une base de données réunissant environ 17 000 ecclésiastiques, enrichie chaque jour, qui doit être mise en ligne et diffusée sur le site Brepolis de Brepols Publishers. L'équipe dispose d'un site web offrant de nombreuses informations sur son activité :  
[http : // fasti.univ-paris1.fr](http://fasti.univ-paris1.fr)